

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus



München, den 04.02.2020

Mehr Artenschutz bei den städtischen Gesellschaften GWG, GEWOFAG, SWM und München Klinik

Antrag

Die LH München fordert die städtischen Gesellschaften GWG, GEWOFAG, SWM und München Klinik auf

- a) Artenschutzkonzepte nach dem Vorbild der Münchenstift GmbH auszuarbeiten und umzusetzen, und
- b) ihre Grünanlagen und Freiflächen auf das Potential von Neupflanzungen von Bäumen hin zu untersuchen, und an geeigneten Orten anschließend neue Bäume zu pflanzen. GWG und GEWOFAG werden gebeten, die Bewohner und Bewohnerinnen ihrer Wohnanlagen in die Neupflanzungen mit einzubeziehen.

Begründung:

Artenschutz ist wichtiger denn je. Artenschutzkonzepte helfen hier gezielt Maßnahmen zu ergreifen, die der Artenvielfalt dienen. Deshalb ist es an der Zeit, dass die städtischen Gesellschaften, die über eigene Flächen verfügen, hier der Vorreiterrolle des Münchenstift folgen.

Wir bitten, wie in der Geschäftsordnung des Stadtrates vorgesehen, um eine fristgemäße Beantwortung unseres Antrags.

Fraktion Die Grünen – Rosa Liste

Initiative:

Herbert Danner, Anna Hanusch, Thomas Niederbühl, Sabine Krieger.

Mitglieder des Stadtrates